

Mur d'escalade

Équipement faisant partie des plus grands murs de la région des Pays de la Loire, la structure artificielle d'escalade implantée dans la salle omnisports de Saint-Molf a été déclarée d'intérêt communautaire en 2005.



Un équipement unique sur le territoire de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

Face au développement de la pratique, une extension de cet équipement communautaire a été réalisée en 2010 afin de renforcer l'offre d'équipement aux différents publics et assurer la pérennité de l'activité à travers :

- ▶ Le développement de la pratique scolaire,
- ▶ Le développement de l'activité pour les jeunes,
- ▶ Le développement de l'accessibilité aux personnes en situation de handicap,
- ▶ Le développement du niveau sportif et la promotion de l'image de marque sportive,
- ▶ L'organisation de formations pour les brevets d'états, juges et arbitres.

Le haut niveau sportif de la pratique sur cet équipement (3 sélections au Championnat de France) est encadré par 1 brevet d'Etat, 13 initiateurs escalade, 3 juges et 2 arbitres (niveau national).

L'escalade, le sport qui grimpe sur la presqu'île guérandaise !



Le mur artificiel avec des prises se compose de 70 voies (classées de difficulté 4A à 7C+) permettant une pratique selon 2 techniques : « *en moulinette* » pour les débutants et « *en tête* » pour les plus expérimentés. De nombreux blocs sont également proposés aux grimpeurs. La salle accueille des cours hebdomadaires, ainsi que des épreuves de compétitions départementales. Toutes les séances sont encadrées par un moniteur breveté d'Etat et une dizaine de bénévoles.

L'escalade est aussi un sport-loisir qui peut être découvert lors de la journée portes-ouvertes, du forum des associations ou au cours d'un stage pendant les vacances scolaires. Cette initiation peut conduire à l'envie de s'inscrire à l'année !

L'essor de cette activité s'illustre par la présence des grimpeurs des « *voies salées* » sur les podiums régionaux et nationaux.



L'association "*Les voies salées*"

Créé en 1993 par un groupe d'amoureux de la montagne et comprenant 20 licenciés, le club a doucement évolué pour atteindre en 2023, 350 licenciés dont 180 de moins de 18 ans en début de saison.

Le club des "*voies salées*" est le seul sur le territoire de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo.



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëlles
44503 La Baule-Escoublac Cedex

 02 51 75 06 80